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En tant qu agriculteurs à la retraite,nous sommes satisfaits de voir que la jeune 
génération s investisse pleinement sur le sujet de la transition écologique,en faisant
évoluer ses pratiques grace à des gisements existants(fumier,lisier...)qui n étaient 
pas exploités à 100% jusqu à présent.Nous faisons entièrement confiance à ces 
jeunes et nous les soutenons.     AFRED et MARIE ANNE FORGET  La Chesnaie 
ABBARETZ 


